
REQUERIMENTO No 40/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre eventual projeto de monitoramento através de câmeras nas
escolas municipais.

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a Senhora Prefeita Municipal local que informe a esta
Casa de Leis, se existe algum projeto desta municipalidade acerca da viabilidade de se
implantar sistema de monitoramento via câmeras nas escolas municipais.

 

JUSTIFICATIVA

A instalação de câmeras de segurança tem por objetivo a garantia da integridade e a
segurança dos alunos, professores e outros servidores.

A instalação dos equipamentos de segurança significa não apenas um modo de desestimular
a ação de agentes delituosos em nossas escolas, mas valerá para elucidar e apurar delitos
praticados nas cercanias, auxiliando, assim, o trabalho policial.

Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 11 de abril de 2018.

LUIZ CARLOS DO ESPÍRITO SANTO
Vereador


